

CON UN BALANCE POSITIVO Y TRANSFORMADOR PARA ROMERAL

ALCALDE CARLOS VERGARA ENTREGA LA ÚLTIMA CUENTA PÚBLICA DE SU GESTIÓN

Testimonio. En tal instancia, destacó logros y proyectos que marcaron un hito en la historia de la comuna.

ROMERAL. El viernes pasado, en un evento cargado de emociones y reflexiones sobre el pasado, presente y futuro de Romeral, el alcalde Carlos Vergara realizó su última cuenta pública, instancia que no solo fue un balance de su gestión durante el 2023, sino que también un testimonio del cambio y progreso que ha experimentado la comuna durante los 12 años que ha estado al frente del municipio. Ante un auditorio con autoridades regionales y provinciales, encabezados por el delegado presidencial regional, Humberto

Aqueveque y la comunidad en general, el alcalde Carlos Vergara repasó los desafíos enfrentados durante su administración, destacando el 2023 como uno de los años más difíciles, marcado por los temporales que azotaron la región. Sin embargo, fue también un año de grandes proyectos, con una cartera que superó los 10 mil millones de pesos en obras ejecutadas, en licitación o en proceso de revisión y aprobación.

DETALLE

Entre los logros más destacados del 2023, resaltó la

gestión de más de 14 mil millones de pesos para la reparación de la ruta J-55 y la reconstrucción de puentes clave como Guaico Tres y Pumaitén, así como la entrega de ayuda social a más de 500 personas afectadas por los fenómenos climáticos. Además, Vergara hizo hincapié en que Romeral fue pionera en iniciar las tareas de reconstrucción en la Región del Maule. En el ámbito financiero, el alcalde subrayó el incremento significativo de los ingresos municipales durante su gestión que derivaron en transferencias, especialmente en



En su discurso, Carlos Vergara afirmó que su gestión cambió la cara de Romeral.



El jefe comunal repasó los desafíos enfrentados durante su administración, destacando el 2023 como uno de los años más difíciles.

áreas como educación y salud, destinados a mejorar la infraestructura de los establecimientos educativos y de salud de la comuna. También destacó la solución al déficit habitacional, con la construcción de más de dos mil viviendas, la pavimentación de más del 95% de los caminos enrolados por Vialidad y la instalación de cámaras y el apoyo a Carabineros con la inminente compra de un cuartel móvil.

MÁS ANUNCIOS

Los anuncios sobre proyec-

tos futuros no se hicieron esperar, como la construcción del nuevo Cesfam en Guaico Dos y el proyecto de recuperación de la aduana de Los Queñes, que se transformará en el primer museo público de la provincia de Curicó. El alcalde también resaltó la importancia del nuevo edificio consistorial que centralizará los servicios municipales. En su discurso, Vergara afirmó que su gestión cambió la cara de Romeral, logrando más en sus 12 años que en toda la historia de la comuna. Este legado fue respaldado por el apoyo de

la comunidad, que en las últimas dos elecciones le otorgó más del 80% de los votos.

Finalmente, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, elogió el trabajo del alcalde Vergara en favor de Romeral, destacando su compromiso con el desarrollo y bienestar de la comuna. Con la cuenta pública, se cerró un capítulo en la historia de Romeral, pero se abrió uno nuevo, lleno de expectativas y desafíos para quienes tomen las riendas de su dirección municipal.